

Perubahan pada Pemutar YouTube yang Ditanam dalam Layanan Google Workspace untuk Pendidikan

Category: LifeStyle

27 Oktober 2023



Prolite – Ada beberapa perubahan penting yang harus diperhatikan oleh pengguna layanan Google Workspace untuk Pendidikan terkait pemutar YouTube yang bisa ditanamkan.

Pada Juni lalu, telah diperkenalkan pembaruan pada pemutar YouTube yang bisa ditanamkan dalam Google Workspace untuk layanan Pendidikan.



Ilustrasi Youtube Education – Quora

Ini mencakup URL baru, yaitu , yang ditujukan untuk pemutar YouTube dalam menyediakan konten yang ditanamkan dalam Google

Workspace untuk layanan Pendidikan.

Akibat perubahan tersebut, jika organisasi Anda sebelumnya mengizinkan atau memblokir video YouTube di dalam Google Workspace untuk layanan Pendidikan, Anda diminta untuk menambahkan "" ke dalam daftar izin atau daftar blokir Anda.

Langkah ini diperlukan untuk memastikan cara organisasi Anda menggunakan video YouTube dalam Google Workspace untuk layanan Pendidikan, seperti Google Classroom atau Slides, tetap tidak berubah.



Google workspace education – Exabytes

Namun, fitur ini kini sedang ditarik kembali sementara waktu untuk mengevaluasi kinerja dan kualitasnya.

Sebagai langkah lanjutan yang harus segera dilakukan, jika Anda sebelumnya telah memperbarui daftar izin atau daftar blokir Anda dengan menambahkan "", Anda harus mengembalikan daftar izin/blokir Anda untuk memasukkan "" secepat mungkin.

Tujuannya adalah untuk mempertahankan cara organisasi Anda menggunakan pemutar YouTube dalam Google Workspace untuk layanan Pendidikan.

Jika Anda tidak segera melakukan perubahan pada daftar izin/blokir Anda untuk memasukkan , ini bisa mengubah akses organisasi Anda terhadap video YouTube.



Ilustrasi vector youtube – shuttershock

Bagi Admin: Anda disarankan untuk segera mengembalikan daftar izin/blokir Anda dengan memasukkan "".

Anda bisa mengunjungi Pusat Bantuan untuk mempelajari lebih lanjut tentang cara mengatur daftar izin berdasarkan nama host

Google Workspace. Sedangkan bagi end-user : Tidak ada pengaturan khusus untuk fitur ini.

Dihimbau untuk segera memperhatikan perubahan ini karena sudah mulai diberlakukan untuk layanan Classroom. Sementara itu, perubahan ini akan mulai diberlakukan untuk Slides, Sites, dan Forms mulai 30 Oktober 2023.

Perubahan ini mempengaruhi beberapa layanan, termasuk Education Fundamentals, Education Standard, Education Plus, serta Teaching and Learning Upgrade.

Sebagai sumber tambahan, Anda bisa mengakses Google Workspace Admin Help untuk mendapatkan informasi tentang cara mengatur daftar izin berdasarkan nama host Google Workspace.